

- Apoyo total a la realización del Congreso Nacional de Cultivadores de Palma.
- Continuar con las campañas institucionales, mostrando las ventajas de nuestro producto y las bondades del cultivo. Dentro de estas campañas hay que intensificar la del consumo del aceite de palma, especialmente hoy por las circunstancias en que nos encontramos.
- Mantener por lo menos, la posición destacada que hoy tiene y que se le reconoce a nuestro gremio tanto a nivel nacional como internacional.
- Tomar el liderazgo activo en el ambito continental, como principal país cultivador de palma africana.

Indudablemente que la reunión al igual que la de Villavicencio fué altamente positiva y que en lo sucesivo la Federación tendrá un mayor respaldo para continuar sus labores que redundarán sin lugar a dudas en beneficios para Usted Señor Cultivador, el gremio y el país en general.

Finalmente, deseamos agradecer a los participantes en su totalidad, a los distinguidos miembros de la Junta Directiva que muy amablemente nos acompañaron y en especial al Dr. Eduardo Dávila por su desinteresada colaboración para el buen éxito de la reunión.

ANTONIO GUERRA DE LA ESPRIELLA  
Director Ejecutivo

#### SEMINARIO SUBREGIONAL ANDINO SOBRE PALMA AFRICANA :

El régimen agropecuario del Acuerdo de Cartagena establece como objetivos de la integración del sector, entre otros, el incremento de la producción y de la productividad, la sustitución de importaciones, la diversificación y aumento de las exportaciones, y el abastecimiento oportuno y adecuado del mercado subregional.

Entre las medidas para lograr tales objetivos plantea la realización de programas conjuntos de desarrollo

agropecuario . Como consecuencia, se ha organizado el primer seminario subregional andino sobre palma africana, el cual tendrá lugar en la ciudad de Quito, Ecuador, del 16 al 18 de junio de 1.982.

Entre los objetivos del seminario tendrán prioridad el estudio del mercadeo internacional de aceites y grasas comestibles y en particular el de la palma africana; el mercado de estos productos en los países miembros y en el mercado Andino; las políticas de investigación agrícola que deben adoptarse como complemento del programa; el mercadeo de los aceites comestibles y en particular los de la palma africana; el financiamiento de los programas del cultivo y las políticas de fomento.

Como quiera que un miembro distinguido de nuestra Junta Directiva, el Dr. Hugo Ferreira ha sido escogido por la Junta del Acuerdo de Cartagena como coordinador del evento y dada la importancia del mismo, es necesario que una representación de cultivadores colombianos se hagan presente en dicho certamen para darle solidez a nuestras propuestas, mostrar nuestro interés en la actividad y reafirmar la posición de liderazgo que tenemos en materia de palma africana a nivel continental.

Para los interesados, la Federación está en capacidad de ampliar la información, cualquiera que sea, lo relacionado con este seminario. De igual forma, hemos incluido la agenda del certamen con la debida anticipación para que tengan la oportunidad de conocerla.

=====